



COMMUNIQUE DE PRESSE

RÉGIONALES MARS 2010

Le Parti de gauche PG 49, le Nouveau parti anticapitaliste NPA 49, Les Alternatifs 49 et la Fédération pour une alternative sociale et écologique FASE 49, réunis le 4 novembre 2009, partagent totalement l'analyse de leurs directions nationales respectives, parue dans le communiqué publié suite à la réunion du 28 septembre 2009, concernant la crise du capitalisme et les conséquences désastreuses pour la grande majorité de la population.

Face à cette situation et à un gouvernement bien décidé à accélérer le rythme de ses attaques, rien ne doit détourner de la nécessaire construction d'une alternative à la logique du système capitaliste et productiviste.

Dans ce contexte, les forces qui composent la gauche antilibérale et anticapitaliste ont le devoir d'offrir une autre voie : un débouché politique qui permette de mettre en œuvre un programme traduisant dans les régions les exigences populaires, solidaires et écologiques, véritablement alternatif au libéralisme économique et au productivisme.

Face à la crise et aux graves désordres économiques, sociaux et écologiques engendrés par le système capitaliste, tous les intervenants ont insisté sur la nécessité et l'urgence de mener une politique de rupture avec les orientations libérales de la Droite mais aussi le social-libéralisme d'un PS qui ne fait qu'accompagner les dérives de ce système injuste et destructeur. De l'avis de tous, il est urgent et indispensable de faire apparaître un projet alternatif pour une transformation sociale et écologique. Les prochaines Régionales doivent en être l'occasion. Le PG 49, la FASE 49, le NPA 49 et les Alternatifs 49 ont fait connaître qu'ils étaient favorables à une liste unitaire de la Gauche de Gauche au premier tour, indépendante de celle du PS et de la liste Verts-Région Écologie

Il s'agit de répondre à trois objectifs indissociables : changer les rapports de force à gauche, battre la droite, et rassembler une majorité autour d'un projet alternatif à la logique du système capitaliste actuel, un projet qui réponde aux urgences démocratiques, sociales et écologistes. Pour cela les partis présents se prononcent pour :

- constituer au premier tour des listes différentes et indépendantes du PS et de Région Écologie ;
- s'engager sans ambiguïté au second tour pour battre la Droite sous toutes ses formes (du MODEM au FN en passant par l'UMP de Sarkozy) ;
- porter à l'intérieur des conseils régionaux les programmes définis en commun, en rupture avec les politiques libérales et y relayer sans faillir les luttes sociales, écologistes et féministes.

Les partis ci-dessous signataires appellent toutes les forces de « l'autre Gauche », de la gauche radicale, à se rassembler pour devenir dans la région des Pays-de-la-Loire la principale force à gauche. Nous ne doutons pas que dans les jours à venir les discussions au plan national permettront de construire ce rassemblement.

Angers, le 6 novembre 2009

PG49 - NPA 49 - FASE 49 - Alternatifs 49